

tour de ville

QUAND L'EHPAD FAIT LA FÊTE

L'Ehpad Saint-Joseph à Mazamet a organisé sa fête de la musique. Une belle journée ensoleillée, des températures agréables, toutes les conditions étaient réunies pour que la fête soit belle. Beaucoup de travail pour le personnel car presque tous les résidents étaient présents pour ce repas dans le parc et bien sûr pour la fête. L'orchestre était là pour donner une belle ambiance. Les résidents ont dansé, ac-

compagnés des animatrices et du personnel, avec beaucoup de plaisir mais aussi de fierté. L'excellent repas servi dans le parc a été unanimement apprécié et a suscité beaucoup de compliments. Ces fêtes permettent aux résidents de se retrouver dans une ambiance agréable, conviviale et même familiale. Bravo à tous ceux qui ont organisé cette belle journée et ont permis de passer un très bon moment.

